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Homologation de la flumioxazine
Question écrite n° 3813

Texte de la question

M. Alexandre Portier appelle l'attention de Mme la ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur
l'homologation de la flumioxazine. La décision de l'ANSES de ne pas renouveler l'autorisation de mise sur le
marché (AMM) de la flumioxazine dont sont composés les herbicides PLEDGE et RAMI menace les
exploitations viticoles et arboricoles. Ces herbicides sont nécessaires pour l'entretien des parcelles viticoles et
arboricoles, car aucune solution alternative n'existe à ce jour. En interdisant la flumioxazine, l'ANSES prive les
exploitants des seules solutions de désherbage dont ils disposent. Sans substances actives, la prolifération des
herbes dans les parcelles porte atteinte au développement des vignes et vergers. L'Union européenne a
pourtant réhomologué ce produit le 13 janvier 2022 pour 15 ans. Cette décision a été prise sur le fondement de
l'étude de dangerosité menée par l'agence sanitaire grecque missionnée par l'Union européenne. Toutefois,
l'ANSES a finalement décidé d'interdire l'usage de cette molécule en France du simple fait d'un désaccord
administratif avec la Grèce, pays partenaire. Dans un contexte où les agriculteurs et viticulteurs français
subissent la concurrence déloyale de leurs voisins européens non soumis aux mêmes normes
environnementales, il est essentiel que le Gouvernement donne des garanties et de la visibilité aux
professionnels. Le retrait de la flumioxazine aurait un grave impact économique sur les filières viticoles et
arboricole et porterait atteinte à la souveraineté alimentaire du pays. L'homologation dure jusqu'à la fin de
l'année 2026. Il souhaiterait connaître ses intentions vis-à-vis de l'homologation des herbicides PLEDGE et
RAMI.
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